



Cross du 5 octobre 2011

publié le 10/10/2011

Cross des « zay-lèves » de 6ème et 5ème

Mercredi 05 octobre, les élèves de 6ème et de 5ème du collège Jean Zay ont participé à un « cross » organisé au sein de l'établissement. Le parcours était d'1 km 300 environ. Une collation leur a été offerte en fin de parcours. A l'initiative des professeurs d'E.P.S. du collège, en lien avec la thématique « sport-santé », cette course était l'occasion de vivre une expérience sportive conviviale interne à l'établissement. Elle a permis également aux élèves volontaires de préparer leur participation au grand événement automnal Niortais qu'est la course de la « Coulée verte », prévue le dimanche 16 octobre en matinée pour tous les élèves des écoles et collèges des Deux-Sèvres.

Juliette Delberghe et Maëva Philiponneau, élèves de 5ème C ont interviewé des coureurs et adultes encadrant.

Jessica élève de 5ème C et membre de la sécurité : « L'ambiance était très bonne et personne n'a triché. »

Katy-Line 5ème ? : « Je me suis senti bien, j'ai beaucoup aimé le goûter à la fin ! »

Toni 5ème : « l'ambiance était bonne pendant la course, mais j'aurai bien voulu gagner ! »

Margot, gagnante des filles de 5ème : « Je suis contente de ma prestation. »

Farah garçon de 5ème : « Je suis assez fier de moi, j'ai aidé des camarades à terminer la course. »

Maxime, vainqueur du cross des 5èmes : « J'ai trouvé que l'ambiance était bonne et que nous avons de bons supporters ! »

Marie élève de 6ème A : « C'était une course fatigante mais les garçons nous ont beaucoup encouragé. Ca m'a donné envie de participer à la Coulée Verte. »

Anna de 6ème A : « J'ai bien aimé la course et le goûter nous a redonné des forces ! »

Mélodye, 6ème A : « La course était bien mais longue, les garçons nous encourageaient et il y avait une bonne ambiance, le goûter était bon. »

Mme Wojtas, Principale adjointe du collège Jean-Zay : « Un bel évènement, une organisation de qualité, les élèves ont fait preuve d'un grand sérieux et d'un bel esprit, c'est un évènement à refaire. »

Les enseignants et les personnels du collège ont largement soutenu l'évènement en assurant la sécurité et le ravitaillement de nos petits coureurs en herbe.

Classement des jeunes filles de 6ème

Classement des jeunes garçons de 6ème

1ère

LEMAN Eva

1er

MICHEL Ugo

2ème

GARNIER Chloé

2ème

TOUMAIT Ayoub

3ème

CAILLEAUD Romane

3ème

CUNHA Enzo

4ème

BAYENAY Apolline

4ème

ALLARD Thomas
5ème
ROY Inès
5ème
TEIXEIRA DA SILVA Dany
Classement des filles de 5ème
Classement des garçons de 5ème
1ère
RAVEL Margot
1er
MORENO Maxime
2ème
MORIN Lilou
2ème
GRANGER Victor
3ème
LUMUMBA Déborah
3ème
LERAY Yann
4ème
MARCHAND Camille
4ème
AUGE Mickaël
5ème
KODJAVA Anna
5ème
SALAMATOU Christopher

Les professeurs d'E.P.S ont conclu en disant que les élèves avaient tous fait preuve de bonne volonté et d'esprit sportif et qu'ils avaient passé une excellente matinée.

Portfolio

